

Cuatro son las personas fallecidas por coronavirus en Arangoiti

Última actualización: Martes, 07 Abril 2020 08:33

Publicado: Lunes, 06 Abril 2020 11:32



A día de hoy son ya cuatro las personas fallecidas por coronavirus en la residencia de ancianos Arangoiti. Este fin de semana han sido dos las personas (de 86 y 88 años) que a raíz del contagio de la enfermedad se han sumado a las dos anteriores fallecidas.

El Ayuntamiento de Beasain, tal y como ha hecho hasta ahora, invita a la ciudadanía al encendido de velas popular hoy a las 21:00 horas, en memoria de las personas fallecidas a causa del coronavirus en la localidad.
